
 

海老名市立柏ケ谷中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第１回） 

 

１ 日時 令和５年５月２３日（火）１３時３０分 

 

２ 場所 柏ケ谷中学校第一会議室 

 

３ 出席委員 上田貴康委員、千葉一人委員、森山輝男委員、工藤真委員、石田誠委員、 

中村賀子委員、霜島恵委員、金佳孝委員、金子英一委員 

 

４ 会議の内容 

（１） 開会の言葉 

（２） 学校長挨拶 

（３） 委員委嘱･･･今年度より委嘱の委員に委嘱状の交付 

（４） 自己紹介 

（５） 委員長・副委員長選出･･･昨年度の委員長・副委員長が欠席。後日、校長が     

引き続き委員長に澁谷委員、副委員長に橋本委員に依頼することを承認 

（６） 各学年より 

   学年代表より学年生徒の様子や課題、指導について報告 

（７） 議事 

      ○令和５年度学校教育目標について 

       学校長より本校の学校教育目標や重点努力目標等の承認 

      ○柏ケ谷中学校の概要について 

       学級数や生徒数、校時表等について説明 

      ○本校の現状と課題について 

       生徒たちの現状や課題としている点について説明 

      ○その他 

・令和５年度柏ケ谷中学校区学校運営協議会について 

 学区の学校運営協議会の趣旨説明 

・５月８日以降の学校生活について 

 制限解除に伴う生徒たちの様子や今後の方針について説明 

・登下校時の安全確保について 

 長寿会による見守りパトロールや職員の下校指導についての説明 

・学校施設・設備に関して 

 屋上防水・外壁工事の日程について説明 

・年間予定について 

 今年度の年間行事予定についての説明 



    （８）授業見学･･･１学年の授業を見学 

（９）情報交換 

  工藤委員･･･コロナが５類になったが、昼食はどのようにしているのか。 

  霜島校長･･･まだマスクを外さない生徒たちも多い。生徒たちの現状を考え、

徐々に向かい合っての食事などを検討していく。 

      森山委員･･･給食の実施はいつからか。 

      霜島校長･･･令和６年度から実施。今年度は５回ほど給食を予定している。 

  工藤委員･･･「５月８日以降の学校生活について」でＣＯ２モニターの活用して 

いるのか。 

           霜島校長･･･先日市教委より届いたばかり。６月より徐々に設置活用していく。 

      森山委員･･･インフルエンザは流行っているか。 

      霜島校長･･･現在、コロナやインフルエンザに罹患している生徒はいない。 

      千葉委員･･･昨日あいさつ運動をした。生徒たちは元気よくあいさつをしていた。 

      工藤委員･･･合唱祭の来賓の制限はあるか。 

      霜島校長･･･感染症の状況を確認しながら、担当と検討していく。 

      工藤委員･･･生徒たちにはいろいろな個性がある。生徒たちの自主性を認め、失

敗を恐れずチャレンジできる環境をつくってほしい。また、失敗が

許される学校であってほしい。 

      石田委員･･･子どもは学校での話（先生の話）を家でよくする。楽しい話題が多

く、学校生活での様子が伝わってくる。 

      中村委員･･･子どもは学校での楽しかった話をよくしてくれる。 

      上田委員･･･県央地区の学校はどこも落ち着いている。落ち着いている今だから

こそ、教育の内容や質の向上を目指していくことが重要である。若

い先生方は、とても真面目に職務に取り組んでいるが、もう少し個

性を前面に出してもよいのではないか。柏中の平和学習は 30 年近

くなるが、今までの卒業生たちは今回のＧ７の様子をテレビ等で見

て、何を感じていたのか。子どもたちの心に残る指導を目指してほ

しい。 

（10）閉会の言葉 

 

    


